

# Quand les futurs bacheliers en Sciences et Technologies du Management et de la Gestion rencontrent les bacheliers en Gestion de 1971



C'est accompagnés de leur professeure Annie Mogan que 5 anciens élèves du lycée de Borda (promotion 1971 du BAC G) sont venus rencontrer des élèves de 1<sup>ère</sup> et terminale STMG.

Forts de leurs expériences professionnelles, ils ont témoigné de leurs parcours riches et variés, donné des conseils avisés, rassuré les jeunes en formation. Ils ont

ainsi tenu à leur dire qu'un bac. Technologique n'est pas un sous-bac.

Ces anciens de Borda n'ont pas manqué l'occasion de faire une photo au pied de la sculture dans la cour du lycée. « Borda un jour, Borda toujours.... »

